
Niederschrift  
über die 19. Sitzung der Gemeindeverwaltung Kuckssee 
 
 
Datum:         Donnerstag, 01. September 2016 
 
Beginn:        19:00 Uhr  Ende:  20:35 Uhr 
 
Ort:               OT Puchow 
  Gemeinderaum 
 
 
anwesend:   Herr Böttcher 
    Herr Bünger 
    Frau Julitz 
    Herr Sobek 

Frau Bünz  ab 19:10 Uhr anwesend 
 
entschuldigt:   Frau Brunner 
    Frau Weden 
 
Verwaltung: Frau Colberg 
 Frau Jeske 
     
Einwohner:   Hindenberg 
    Janzen 
    Lehm 
    Ganzer 
 
 
     
Tagesordnung 

I. Öffentliche Sitzung 
1. Eröffnung der Sitzung. Feststellen der ordnungsgemäßen Einladung, der Anwe-

senheit und der Beschlussfähigkeit 
2. Änderungsanträge zur Tagesordnung 
3. Bestätigung der Sitzungsniederschrift vom 14. Juli 2016 (öffentlicher Teil) 
4. Bericht des Bürgermeisters 
5. Einwohnerfragestunde 
6. Beschluss zur Annahme einer Spende für die Beschriftung  

Fahrzeug FFw Krukow        (BV 26/2016) 
7. Informationen zum Stand Prioritätenliste durch den Bürgermeister  
8. Anfragen und Mitteilungen 
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TOP 1 
Die Sitzung wird durch den Bürgermeister um 19:00 Uhr eröffnet. Zu Beginn der 
Sitzung sind von 7 Gemeindevertretern 4 anwesend. 
Er stellt die ordnungsgemäße Einladung und die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
TOP 2 
Frau Jeske gibt an, dass sich der nicht öffentliche Teil um ein TOP erweitert hat. 
Hinzugekommen ist TOP 4.3. (BV 31/2016) 
 
 
TOP 3 
Bestätigung der Sitzungsniederschrift vom 14. Juli 2016 (öffentlicher Teil). 
Die Gemeindevertreter stimmen der Sitzungsniederschrift zu. 
 
3 Ja- Stimmen 
1 Enthaltung 
 
 
TOP 4   

- Anschluss Radweg OT Krukow Alter Bahndamm 
- Regelung Verkauf Feuerwehrfahrzeug 
- Kulturelle Veranstaltungen in der Gemeinde 

 
Ab 19:10 Uhr nimmt auch Frau Julitz an der Sitzung teil. Somit sind nun 5 von 7 
Gemeindevertretern anwesend. 

 
 
TOP 5 
Einwohnerfragestunde 
Frau Lehm gibt an, dass in der Lukower Straße willkürlich Schutt, Gartenabfälle, 
Holz und sogar Altreifen entsorgt werden. Sie macht den Vorschlag das vom 
Ordnungsamt prüfen zu lassen und ggf. zu dem Thema Handzettel zu verteilen.  
Daraufhin gibt Herr Hindenberg die Anmerkung, dass bei großen Grundstücken 
durch das OA geprüft wird, ob Komposthaufen auf den Grundstück vorhanden 
sind. 
Des Weiteren bemängelt Herr Hindenberg das die Umgehungsstraße von den 
Landwirtschaftlichen Fahrzeugen nicht genutzt werden. Dazu gibt Frau Lehm an, 
dass sie das Problem schon länger, mit Angst um die vielen Kleinkinder, beo-
bachtet. Außerdem werden die Schächte an den Straßen dadurch stark beschä-
digt, weil diese nicht befestigt sind. Die Anwohner werden diese zukünftig auch 
nicht mehr in Eigenleistung reparieren. 
Frau Lehm schlägt vor ein Warnschild mit der Aufschrift „Vorsicht Kinder“ dort zu 
platzieren. Herr Böttcher   gibt an dieses Problem gemeinsam mit dem OA an die 
Untere Verkehrsbehörde weiterzuleiten und einen gemeinsamen Termin zu ver-
einbaren. 
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TOP 6 
Die Gemeindevertretung beschließt die Annahme der Spenden in Höhe von ins-
gesamt 624,76 €. 
 
Abstimmungsergebnis: 5 Ja-Stimmen 
 
 
TOP 7 
Herr Böttcher gibt an, dass am 20.09. in der neuen Burg Penzlin die LAG tagt und 
das die Möglichkeit besteht, das Projekt Ausarbeitung FFw (Umbau Puchow) dort 
vorzustellen. Im Herbst wird sich entscheiden, ob es die Mittelfreigabe gibt. Priori-
tät Nummer eins ist jedoch die Sanierung des Schlosses in Puchow. 
 
TOP 8 
Herr Bünger gibt an, dass man den Eigentümer vom Wirtschaftshof dringend auf 
die Pflege seines Grundstücks aufmerksam machen muss. 
 
Es gibt keine weiteren Anmerkungen. 
 
Herr Böttcher schließt den öffentlichen Teil der Sitzung und die Gäste verlassen 
den Sitzungsraum. 
 
 
 
Böttcher       Colberg  
Bürgermeister       Protokollantin  
  

 
 
 
 
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


